

Einladung

Der **Kunstverein Mittleres Kinzigtal** und die **Stadt Haslach** laden Sie und ihre Freunde herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung von

Schwarzwaldbild 2022

„weg vom Klischee“

Vernissage ist Sonntag, den 28.08.2022, um 11.00 Uhr,
im Alten Kapuzinerkloster in Haslach

Ausstellungsdauer: bis 18.09.2022

Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag von 10 - 12.30 und 13.30 - 17 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Kunstverein
Armin Leicht

1. Vorsitzender



Stadt Haslach
Philipp Saar

Bürgermeister

Gruppenausstellung zeitgenössischer
Schwarzwalddarstellungen

„weg vom Klischee“

